

**ALAIN AFFLELOU lance la collection optique**  
« Afflelou established 1972 »

C'est en 1972 au Bouscat dans la banlieue de Bordeaux, qu'Alain Afflelou a ouvert son premier magasin. En hommage à cette date anniversaire, une nouvelle collection exclusive griffée Afflelou « established 1972 » restitue avec justesse l'esprit intemporel de la marque Afflelou.

Cette collection met en valeur les formes rétro et met particulièrement l'accent sur la qualité des matières utilisées notamment grâce au savoir-faire des fabricants les plus haut de gamme comme l'acétate de cellulose issu du plus grand spécialiste Italien : Mazzuchelli.

Destinés aux femmes et aux hommes de 30 ans et plus, les 32 modèles optiques de la collection et les 25 modèles conçus en série limitée ont la particularité d'être polis à la main pour une finition parfaite et un confort optimal. Pour mieux comprendre leur fabrication, cliquez sur <http://youtu.be/M9FxZjcistI>

Côté couleurs, les tons foncés dominent : le noir, le marron dans toutes ses nuances, mais aussi les bleu, violet et rouge...

Sans oublier le détail qui fait toute la différence : l'embout des branches de couleurs vives et unies qui réveille la monture la rendant encore plus élégante et tendance.



Son prix ? Seulement 139€ ! Un bon moyen d'adopter un look chic et rétro et de qualité sans se ruiner.

Disponibles dès à présent dans les magasins ALAIN AFFLELOU.

Contact presse : **Laetitia Chevallier Deliquiet**  
+33 1 49 37 74 51 : [lchevallier@afflelou.net](mailto:lchevallier@afflelou.net)



NOUVELLE COLLECTION



*Afflelou*  
PARIS  
est. 1972

Maison fondée en 1972. Photos non contractuelles. Les lunettes sont des dispositifs médicaux qui sont des produits de santé réglementés portant, au titre de cette réglementation, le marquage CE. Demandez conseil à votre opticien.

